



Saúl Monreal se destapa para la gubernatura de Zacatecas: “Sí por supuesto aspiro”

A un día de que se aprobó la reforma contra el nepotismo electoral, pero se dejó hasta 2030 su entrada en vigor, el senador de Morena, **Saúl Monreal** -hermano de **Ricardo Monreal** y del actual gobernador de Zacatecas, David Monreal-, reconoció que aspira a ser candidato a gobernar el territorio zacatecano.

“Sí, por supuesto aspiro, lo he dicho siempre y lo reitero públicamente”, contestó Saúl Monreal a reporteros que le preguntaron sobre una posible candidatura en 2027.

“Lo vamos a definir en los tiempos que marca el partido. La ley no lo impide. A fin de cuentas si el pueblo de Zacatecas decide que yo participe, así va a ser, es una decisión del pueblo de Zacatecas, como también si fuera el caso que no participara, por la voluntad del pueblo de Zacatecas”, explicó.

Pero dejó en claro que “desea y aspira” la candidatura al gobierno de Zacatecas.

Lo anterior pese a que horas antes, la presidenta Claudia Sheinbaum hizo un llamado a que no haya nepotismo electoral en las elecciones de 2027, aunque se haya establecido la entrada en vigor hasta 2030.

El cambio hecho por el Senado podría beneficiar no solo a Saúl Monreal, sino también al senador de Morena, **Félix Salgado Macedonio**, quien busca ser el sucesor de su hija **Evelyn Salgado** en la gubernatura de Guerrero; y a Ruth González, esposa del actual gobernador de San Luis Potosí, Ricardo Gallardo, quien buscaría sucederlo.

<https://www.ejecentral.com.mx/nuestro-eje/saul-monreal-se-destapa-para-la-gubernatura-de-zacatecas-si-por-supuesto-aspiro>